
Donner à la famille la place qui lui revient!

Lectures de la messe

Première lecture

« Ils achevèrent la construction de la maison de Dieu et les rapatriés célébrèrent la
Pâque » (Esd 6, 7-8.12b.14-20)

Lecture du livre d’Esdras

En ces jours-là,
le roi de Perse, Darius, écrivit aux autorités
de la province située à l’ouest de l’Euphrate :
    « Laissez le gouverneur de Juda et les anciens des Juifs
travailler à cette maison de Dieu :
ils doivent la rebâtir sur son emplacement.
    Voici mes ordres concernant votre ligne de conduite
envers les anciens des Juifs
pour la reconstruction de cette maison de Dieu :
les dépenses de ces gens leur seront remboursées,
exactement et sans interruption,
sur les fonds royaux, c’est-à-dire sur l’impôt de la province.
    Moi, Darius, j’ai donné cet ordre.
Qu’il soit strictement exécuté ! »

    Les anciens des Juifs continuèrent avec succès
les travaux de construction,
encouragés par la parole des prophètes Aggée et Zacharie le fils d’Iddo.
Ils achevèrent la construction
conformément à l’ordre du Dieu d’Israël,
selon les décrets de Cyrus et de Darius.
    La maison de Dieu fut achevée le troisième jour du mois nommé Adar,
dans la sixième année du règne de Darius.
    Les fils d’Israël, les prêtres, les lévites et le reste des rapatriés
célébrèrent dans la joie la dédicace de cette maison de Dieu.
    Ils immolèrent, pour cette dédicace,
cent taureaux, deux cents béliers, quatre cents agneaux
et, en sacrifice pour le péché de tout Israël,
douze boucs, d’après le nombre des tribus d’Israël.
    Puis ils installèrent les prêtres selon leurs classes,
et les lévites selon leurs groupes,
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pour le service de Dieu à Jérusalem,
suivant les prescriptions du livre de Moïse.
    Les rapatriés célébrèrent la Pâque
le quatorzième jour du premier mois.
    Tous les prêtres et tous les lévites, sans exception, s’étaient purifiés :
tous étaient purs.
Ils immolèrent donc la Pâque pour tous les rapatriés,
pour leurs frères les prêtres, et pour eux-mêmes.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 121 (122), 1-2, 3-4ab, 4cd-5)

R/ Dans la joie, nous irons
à la maison du Seigneur. (cf. Ps 121, 1)

Quelle joie quand on m’a dit :
« Nous irons à la maison du Seigneur ! »
Maintenant notre marche prend fin
devant tes portes, Jérusalem !

Jérusalem, te voici dans tes murs :
ville où tout ensemble ne fait qu’un !
C’est là que montent les tribus,
les tribus du Seigneur.

C’est là qu’Israël doit rendre grâce
au nom du Seigneur.
C’est là le siège du droit,
le siège de la maison de David.

Évangile

« Ma mère et mes frères sont ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la mettent en
pratique » (Lc 8, 19-21)

Alléluia. Alléluia.
Heureux ceux qui écoutent la parole de Dieu,
et qui la gardent !
Alléluia. (Lc 11, 28)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    la mère et les frères de Jésus vinrent le trouver,
mais ils ne pouvaient pas arriver jusqu’à lui
à cause de la foule.
    On le lui fit savoir :
« Ta mère et tes frères sont là dehors,
qui veulent te voir. »
    Il leur répondit :



« Ma mère et mes frères
sont ceux qui écoutent la parole de Dieu,
et qui la mettent en pratique. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et soeurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Aujourd’hui, le Seigneur Jésus aborde une thématique très importante dans la vie de chaque
être humain, de chaque chrétien: la famille. Quelle est la place de la famille selon Jésus? Qui fait
partie de nos familles? Comment traiter la famille biologique?

En lisant cet évangile qui donne l’impression que Jésus n’a pas beaucoup de considération pour sa
famille, beaucoup sont allés à des extrêmes et ont méprisé et abandonné les membres de leur famille
au nom de la foi. Le Seigneur ne nous invitait pourtant pas à cela. La famille est sacrée et très
importante pour Jésus, d’ailleurs, il est au fondement de toute famille et veut qu’elles demeurent
unies et soudées et fortes. Il veut des familles qui le servent et qui sont un signe de sa présence et
de sa gloire dans le monde.

Pourquoi Jésus dit alors que ne font partie de sa famille que ceux qui mettent en pratique la parole
de Dieu? Pour nous rappeler que notre relation avec Dieu est au dessus de toute autre relation, pour
nous rappeler que notre amour pour notre famille ne doit pas empêcher notre relation, notre amour
pour Dieu. La famille est importante mais la meilleure façon de l’aimer est d’aimer Dieu d’abord.

Beaucoup de personnes se laissent influencer par leur famille ou par peur du rejet et du mépris de
leurs familiers en arrivent à abandonner la foi en Jésus Christ. Ils oublient pourtant que nos familles
biologiques sont appelées à devenir familles spirituelles dans le Christ. Ce ne sont pas les relations
de sang qui subsisteront pour l’éternité mais bien les relations fondées sur la Parole de Dieu. Si nous
sommes chrétiens dans notre famille c’est pour qu’elle ait la grâce de devenir aussi une famille
chrétienne, véritable famille en Christ.

Nous devons donc aimer nos familles, en les aidant à devenir familles spirituelles, en travaillant à la
conversion de ceux qui ne marchent pas encore à la suite du Christ, en partageant la Parole de Dieu
avec eux. Quelle est la place de la famille biologique dans nos vies? Que faisons nous pour aider nos
familiers à devenir eux aussi chrétiens? Est ce que notre famille est une menace pour notre foi?

Prions

Seigneur accorde nous la grâce de bâtir des familles fondées sur le Christ, et de ne jamais laisser la
famille prendre ta place dans nos vies.

Intercession

Nous te prions pour les familles qui traversent des moments de difficultés et de division afin que tu
les restaure.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel



Faisons un geste aujourd’hui pour annoncer l’évangile à quelqu’un de notre famille.

Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant


